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Die Ortsverwaltung möge diese Anfrage  nach Rücksprache mit den zuständigen 
Ämter/Behörden der Stadt Karlsruhe beantworten 

 

Anfrage 

An einigen Stellen in Wolfartsweier ist auf dem Straßenbelag eine 
Geschwindigkeitsbegrenzung von Tempo 30 aufgezeichnet und somit für die 
Verkehrsteilnehmer vorgeschrieben. Nach unserer Auffassung sind es zu wenig Hinweise. 

 

Begründung 

Es gibt die Möglichkeit mit mobilen Anzeigetafel den Verkehrsteilnehmer seine gefahrene 
Geschwindigkeit anzuzeigen, zu kontrollieren und die Einhaltung von Tempo 30 anzuregen. 
Es entsteht sehr oft der Eindruck, dass dieses Tempolimit nicht eingehalten wird. In anderen 
Ortsteilen ist der Einsatz dieser Hinweistafeln des Öfteren festzustellen. 

Frage: 

a. Ist es möglich, zusätzlich mehr „Tempo 30“-Hinweise auf dem Straßenbelag anzubringen? 

b. Können auch in Wolfartsweier von Zeit zu Zeit mobile Anzeigetafel für die gefahrenen 

    Geschwindigkeit aufgestellt werden? 
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